

## El Teatro Moderno abre sus puertas el 3 de marzo



El Ayuntamiento ultima los detalles de su apertura./J. Roperó

El Teatro Moderno de Guadalajara volverá a abrir sus puertas el próximo martes 3 de marzo, con la música de Ara Malikian & Fernando

Egozcue, para cuyo concierto titulado 'Con los ojos cerrados' ya están las entradas agotadas. Desde ese día, se sucederá una progra-

mación para todos los gustos y edades, compuesta de espectáculos musicales, teatro familiar, circo, danza y cine.

## Inaugurado el Centro de Familia

El Centro de Familia Cuarteres del Henares ya es una realidad. El alcalde, Antonio Román, junto a la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, inauguraron un edificio en el que se ofertarán servicios como ludoteca en inglés, atención asistencial, consulta joven, oficina municipal de voluntariado o servicio de inmigración, al mismo tiempo que tendrá espacios para las asociaciones de la ciudad.



El Cuarterel del Henares ha sido completamente remodelado./J.R.

## Guadalajara tendrá su Ciudad del Fútbol

La primera fase de la Ciudad del Fútbol de Guadalajara, que consta de cinco campos, comenzará a ejecutarse a lo largo de este verano. El proyecto presentado

por el Ayuntamiento también incluye la ejecución de dos fases más y, entre otros aspectos, contempla la ejecución de un estadio para 10.000 espectadores.



Aspecto que tendrá la Ciudad del Fútbol./Gu30D

## Nuevas ayudas para el fomento del empleo

El Ayuntamiento destinará a una nueva convocatoria de ayudas para el fomento del empleo local 350.000 euros. Las beneficiarias serán

las empresas que formalicen contratos con trabajadores desempleados. Las empresas deben ser de Guadalajara.

### ►► Actualidad

- El Ayuntamiento vuelve a obtener superávit
- Arranca el programa de actividades para mayores de 55 años

### ►► Deporte

- El Pedro Escartín acogerá el partido de fútbol femenino entre España y Nueva Zelanda el próximo martes